



# GA宇部グループ21周年 オープンスピーカーズミーティング

ギャンブル依存症は完治することのない病気ですが、**回復**することはできます。  
GA(ギャンブラーズ・アノニマス)はギャンブル依存症からの回復を目指す自助グループです。GA宇部グループは2003年11月4日の始動より21周年を迎えました。GA各グループの皆様、ギャンブル等が原因で苦しんでいるご本人、ご家族、ご友人、医療・行政・司法関係者の方々、この病気に関心のある方々のご参加をお待ちしております。



◇日時：2024年 **12月15日(日)**  
10:00~16:00(受付9:30~)

◇場所：ユーピーアールスタジアム1F会議室  
山口県宇部市恩田4丁目1-4

◇車利用の場合  
山陽自動車道宇部ICより約15分

◇電車利用の場合  
JR宇部線東新川駅下車、徒歩約15分



◇当日のお弁当を650円(税込み)にて受付します。  
ご希望の方は、11月3日(日)までに下記へご連絡ください  
電話：090-6220-7474(マサ) Mail：masa.masa.masa74@outlook.jp